

## PRD conmina a partidos de "Va por México" a asumir el compromiso de que ciudadanía participe en selección de candidatos para 2024

El Grupo Parlamentario del <u>PRD</u> conminó a las dirigencias de los institutos políticos que conforman la coalición "Va por México" a asumir un compromiso tangible con las y los ciudadanos para que ellos protagonicen los procesos de selección para los candidatos de las elecciones de 2024.

En un comunicado, la bancada dijo que el PRD nació como respuesta a un movimiento democratizador de la sociedad civil y conscientes de su historia, refrenda la necesidad de que se defina un método de selección de candidatas y candidatos democrático e incluyente.

https://efekto10.com/prd-conmina-a-partidos-de-va-por-mexico-a-asumir-el-compromiso-de-que-ciudadania-participe-en-seleccion-de-candidatos-para-2024/